

Tönnies

## Gitarre spielen - mein schönstes Hobby. Band 2

Die moderne Gitarrenschule für Jugendliche und Erwachsene. Band 2. Gitarre. Ausgabe mit Online-Audiodatei.

The fun goes on! Vol. 2 of the popular guitar method 'Gitarre spielen - mein schönstes Hobby' carries on where Vol. 1 left off and goes even deeper into the secrets of guitar playing. Whether young or old, the learning success is guaranteed and the edition has its fair share of fun too. This volume covers the following topics, among others: Position playing – plectrum playing – blues accompaniment – riffs – hammering – power chords – how to pick out pieces. With songs like 'Smoke On The Water', 'Wake Me Up When September Ends', 'Californication', 'Tears In Heaven' and 'Summertime', learning is real fun. Instrumentation: guitar

Jetzt geht es endlich weiter. Band 2 der beliebten Gitarrenschule Gitarre spielen – mein schönstes Hobby knüpft da an, wo der erste Band endet und dringt noch tiefer in die Geheimnisse des Gitarrespielens ein. Ob jung oder alt, der Lernerfolg ist garantiert und der Spaß kommt nicht zu kurz. Dieser Band beschäftigt sich u.a. mit den folgenden Themen: Lagenspiel – Plektrumspiel – Bluesbegleitung – Riffs – Hammering – Powerchords – So hört man Stücke raus. Mit Songs wie Smoke On The Water, Wake Me Up When September Ends, Californication, Tears In Heaven und Summertime wird das Lernen zum Vergnügen. Schwierigkeitsgrad: 3-4



**25,50 €**

23,83 € (zzgl. MwSt.)

*sofort versandfertig, Lieferzeit: 1-3 Werktage*

**Artikelnummer:** 9783795722937

**Medium:** Buch

**ISBN:** 978-3-7957-2293-7

**Verlag:** Schott Music

**Erscheinungstermin:** 30.04.2021

**Sprache(n):** Deutsch

**Auflage:** Erscheinungsjahr 2021

**Serie:** Gitarre spielen - mein schönstes Hobby

**Produktform:** Broschiert

**Gewicht:** 449 g

**Seiten:** 120

**Format (B x H):** 232 x 302 mm

